
 
Ofício nº 038/04 
 

São Paulo, 06 de outubro de 2004. 
 
 
Ilmo Sr. 

Prof. Dr. Carlos Henrique de Brito Cruz 

MD. Presidente do Conselho de Reitores das Universidades Estaduais 

Paulistas 

 
 

Prezado Senhor, 
 
  

Acusamos o recebimento do Ofício Cruesp nº 31/2004, datado de 01/10/04, 

convocando para nova negociação com a pauta: “Expansão de vagas” e os documentos 

sobre a verba destinada a esse projeto nas 3 Universidades. 

O Fórum das Seis, em reunião no dia 05/10/04, concorda com a data proposta, 

porém reafirma que neste ponto de pauta, conforme acordado na primeira reunião de 

negociação, há necessidade de discutirmos também a contratação de professores e 

funcionários. 

Além disso, ao analisarmos os dados recebidos e, com vistas a possuirmos mais 

elementos para o debate sobre a expansão, solicitamos mais informações, se possível 

antes da referida reunião, sobre os seguintes pontos: 

1. Tendo em vista que os programas PEC-Formação de Professores e Pedagogia 

Cidadã estão no relatório da expansão de vagas da Unesp e não constam na 

prestação de contas da verba extra cota-parte do ICMS, solicitamos os valores 

recebidos pela Unesp e descrição de sua aplicação nestes programas, já que 

durante o ano de 2001 criou-se 3.133 vagas e nos anos de 2002 e 2003 criou-

se cerca de 4.276 vagas. É bom lembrar que o PEC-Formação Universitária 



também foi realizado pela USP e a UNICAMP também teve seu projeto próprio 

de formação de professores com 400 vagas. Assim, as informações sobre os 

recursos recebidos por cada uma das universidades referentes aos programas 

específicos de formação de professores também são de suma importância para 

a discussão. 

2. Tendo em vista a necessidade de maior detalhamento da aplicação financeira 

no “Campus Zona Leste” da USP, visto que o número de vagas criadas neste 

novo campus praticamente superará o já criado em 2002, 2003 e 2004, 

solicitamos o detalhamento de quanto da verba extra cota-parte foi destinado e 

quanto foi aplicado no referido campus. 

3. Para diagnosticarmos o projeto de expansão de vagas e, assim, verificarmos 

suas necessidades (pessoal e financeira) para implementação e manutenção 

deste projeto, visando a manutenção do modelo de qualidade das 3 

universidades, solicitamos informações de como foi prevista e executada a 

contratação de professores e funcionários e qual é a previsão de contratação 

para os cursos já criados e que ainda não tiveram contratações e para os 

cursos novos.  

Certos do atendimento, renovamos protestos de consideração e estima. 

 
 
 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

Prof. Dr. Milton Vieira do Prado Junior 
Coordenador do Fórum das Seis Entidades 


